

Artissima : l'art dans la rue

La biennale de Ghisonaccia fête sa quatrième édition ce samedi avec une pléiade d'artistes

L'espace d'une soirée, la population de la micro-région vibrera au rythme des expositions d'un panel d'une centaine d'artistes venus d'horizons divers et d'une grande variété. Pour les organisateurs de l'événement, la municipalité de Ghisonaccia, l'office du Tourisme et la bibliothèque municipale, l'objectif est de présenter l'art sous toutes ses formes, dans la rue, à la portée de tous, selon un parcours artistique bien défini. Des expositions où plusieurs domaines seront mis en valeur, la peinture, la photographie, la sculpture, ou bien la musique, le body painting (peinture sur corps), les tatouages artistiques, le mapping art, un melting'arts qui sera de nature à passionner les plus profanes. Cet événement s'est donné pour objectif de présenter à un large public, une sélection exigeante de la création artistique insulaire et d'initier des échanges entre artistes et structures du champ artistique.

Quatre-vingt-dix artistes d'univers différents investiront de nombreux espaces publics comme le quartier de la Stretta, l'office de tourisme, l'espace d'accueil et le patio de l'hôtel Casa Di Maria- Cicilia conférant à Ghisonaccia sa vocation de « Village d'Art ».

Pour l'édition 2014, l'organisation innove en donnant durant la manifestation de nombreux rendez-vous au public à travers différents ateliers (peinture à l'huile, photographie, aquarelle), en proposant un mapping-art, des projections vidéo sur le mur en pierre d'une maison place de la stretta, un spectacle son et lumière créatif et artistique ayant pour thème la micro région. Ce spectacle unique sera proposé par la société Blanca Régina dont le siège est situé à Londres. Ces artistes professionnels auront comme support des images créées par des photographes d'art de notre région. Le public pourra découvrir à travers des démonstrations la peinture sur corps (body painting), art éphémère dans lequel l'artiste s'exprime en réalisant une œuvre sur son modèle, pouvant ainsi jouer avec les contrastes. Un geste ornemental qui sublime le corps humain.

Les visiteurs pourront, s'ils le désirent, sous la houlette d'un artiste peintre participer à la réalisation d'une fresque éphémère d'art ponctuel où chacun pourra laisser la trace de son passage à Artissima 2014 et donner libre cours à sa fantaisie et à sa créativité !

Deux musiciens de talent, le saxophoniste Isaac Kemo, le violoniste

Artissima
le 26 juillet
de 18h à minuit

Ghisonaccia
Village d'Art

Ateliers dès 14h00

Exposition à ciel ouvert

Contact : 04 95 56 12 38
04 95 56 25 27

Peintres
Sculpteurs
Musiciens
Tatoueurs
Photographes
Vidéo Projection
Ferronniers d'art
Peinture sur corps

Vital Negroni et les écoles de musique, Anima et Music'Avvene donneront le tempo à cette galerie d'art à ciel ouvert.

Cet événement ouvert à toutes les formes d'art laisse le champ libre à la sensibilité et à la créati-

tivité des artistes touchant ainsi un large public.

Avertis, passionnés, profanes, résidents et visiteurs ne pourront qu'apprécier un tel événement qui, chaque année se perfectionne.

L.F

Un programme riche

Les artistes présents : Isaac Kemo saxophoniste originaire de Côte d'Ivoire : reggae, classique, high life, jazz, Isaac est un musicien qui se meut dans toutes ces musiques avec une aisance particulière. Il sera associé aussi au violoniste, Vital Negroni.

L'école de musique Music'Avvene sous la houlette de Patricia Selvini.

Quinze photographes exposeront ainsi que plus d'une soixantaine de peintres, une dizaine de sculpteurs.

Quatre ateliers d'art seront proposés: chaque atelier pourra accueillir une dizaine de personnes, et sera gratuit. Inscriptions à l'Office de tourisme de Ghisonaccia : 04.95.56.12.38

Le programme est le suivant: de 14 heures à 16 heures : dans la salle des fêtes de Ghisonaccia : ateliers peinture, photographie, aquarelle.

17 heures : pot de bienvenue à la salle des fêtes de Ghisonaccia.

18 heures : début de l'exposition de 19 h 30 à 20 h 30 : réalisation d'une fresque par le public sous la houlette de Mya.B, artiste peintre de 20 h à 22 h : démonstration de body painting.

22 h 30 : mapping-Art, projection de photos sur le mur en pierre, place de la Stretta.